

Par | le 2013-05-23 @ 12:55:34

Symposium de Baie-Comeau

La 27 ième édition du [Symposium de Baie-Comeau](#) se déroulera du 25 au 30 juin 2013. C'est un événement haut de gamme et l'hospitalité autant aux artistes qu'aux visiteurs est des plus importantes. Le symposium a développé, année après année, l'importance d'acquérir une oeuvre d'art originale à offrir en cadeau à ses enfants et à ses amis pour souligner les moments importants dans la vie. Ils ont donc créé une clientèle d'acheteurs d'oeuvre d'art et nous les en félicitons.

En 2011, nous avons participé au Symposium de Baie-Comeau qui s'était mérité **LE SYMPOSIA CHEF DE FILE** lors du Gala Académia XXI.



Carl Beaulieu est toujours très fier, et avec raison, de cet événement où tout baigne dans l'huile. Des communications à l'accueil, de l'hospitalité réservée aux artistes, aux invités et au public... on peut dire que les médias, les organisateurs, les artistes, les bénévoles et les collectionneurs, tous s'impliquent pour faire de ce Symposium, un exemple dont doit s'inspirer.

Venez en grand nombre rencontrer des artistes de grands talents et vous procurer une oeuvre d'art. «L'unicité» n'est pas un vain mot, vous serez la seule personne au monde à posséder l'oeuvre que vous aurez choisie. Bon symposium à tous!

Pour consulter la liste des artistes participants ([cliquez ici](#))

Pour plus de renseignements consultez leur site web ([cliquez ici](#))

De l'Académie:

